

## ABSTRAK

Herlambang Eka Hadiwijaya, NIM 12103173063, Implikasi Fanatisme Dukungan Terhadap Kerukunan Masyarakat Pasca Pemilihan Kepala Desa Tahun 2019 (Studi Kasus Desa Talunkulon Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Tata Negara, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, 2021, Pembimbing: Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.H.I., M.H.

**Kata Kunci:** Fanatisme Dukungan, Kerukunan Masyarakat, Pemilihan Kepala Desa.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fanatisme dukungan pasca pemilihan kepala desa tahun 2019 yang berdampak pada kerukunan masyarakat Desa Talunkulon. Padahal, UU Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa menegaskan bahwa masyarakat desa berkewajiban untuk menjaga persatuan, kesatuan serta kerukunan masyarakat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana fanatisme dukungan pada pemilihan kepala desa tahun 2019 di Desa Talunkulon Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana implikasi fanatisme dukungan terhadap kerukunan masyarakat pasca pemilihan kepala desa tahun 2019 di Desa Talunkulon Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung? 3) Bagaimana fanatisme dukungan yang berimplikasi pada kerukunan masyarakat pasca pemilihan kepala desa tahun 2019 di Desa Talunkulon Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung dalam perspektif fiqih siyasah? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan fanatisme dukungan pada pemilihan kepala desa tahun 2019 di Desa Talunkulon Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung. 2) Untuk mendeskripsikan implikasi dari sikap fanatisme dukungan terhadap calon kepala desa tahun 2019 yang terjadi di Desa Talunkulon Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung. 3) Untuk menganalisis terkait fanatisme dukungan yang berimplikasi pada kerukunan masyarakat pasca pemilihan kepala desa tahun 2019 di Desa Talunkulon Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung dalam perspektif fiqih siyasah.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisa data menggunakan penyajian data, reduksi data, dan penarikan kesimpulan. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Fanatisme dukungan pasca pemilihan kepala desa Talunkulon 2019, menimbulkan banyak konflik yang mempengaruhi kerukunan warga. 2) Implikasi fanatisme dukungan terhadap kerukunan masyarakat pasca pemilihan kepala desa tahun 2019 di Desa Talunkulon dibuktikan dengan adanya warga Desa Talunkulon yang membentuk perkubuan atau kelompok. Selain itu, fanatisme dukungan juga menyebabkan terhambatnya pembangunan desa. 3) Ditinjau dari perspektif fiqih siyasah, fanatisme dukungan yang berimplikasi pada kerukunan masyarakat pasca pemilihan kepala desa tahun 2019 tidak sesuai dengan prinsip-prinsip dasar kerukunan dalam dalam konsep Ashabiyah.

## ABSTRACT

Herlambang Eka Hadiwijaya, NIM 12103173063, Implications of Fanaticism of Support for Community Harmony after the 2019 Village Head Election (Case Study of Talunkulon Village, Bandung District, Tulungagung Regency), Department of Constitutional Law, State Islamic Institute of Tulungagung, 2021, Advisor: Dr. Hj. Nur Fadhillah, S.H.I., M.H.

Keywords: Support Fanaticism, Community Harmony, Village Head Election

This research is motivated by the fanaticism of support after the 2019 village head election which has an impact on the harmony of the Talunkulon Village community. In fact, Law Number 6 of 2014 concerning Villages emphasizes that village communities are obliged to maintain community unity, unity and harmony.

The problem formulations in this study are: 1) How is the fanaticism of support for the 2019 village head election in Talunkulon Village, Bandung District, Tulungagung Regency? 2) What are the implications of fanaticism of support for community harmony after the 2019 village head election in Talunkulon Village, Bandung District, Tulungagung Regency? 3) What is the fanaticism of support that has implications for community harmony after the 2019 village head election in Talunkulon Village, Bandung District, Tulungagung Regency in the perspective of siyasah fiqh? The objectives of this study are: 1) To describe the fanaticism of support for the 2019 village head election in Talunkulon Village, Bandung District, Tulungagung Regency. 2) To describe the implications of the fanaticism of support for the 2019 village head candidate which occurred in Talunkulon Village, Bandung District, Tulungagung Regency. 3) To analyze the fanaticism of support which has implications for community harmony after the 2019 village head election in Talunkulon Village, Bandung District, Tulungagung Regency in the perspective of siyasah fiqh.

The research method used is a qualitative method and the type of field research. Data collection techniques used are observation, interviews, and documentation. The data analysis technique uses data presentation, data reduction, and drawing conclusions. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results showed that: 1) Fanaticism of support after the 2019 Talunkulon village head election, caused many conflicts that affected community harmony. 2) The implication of fanaticism of support for community harmony after the 2019 village head election in Talunkulon Village is evidenced by the presence of Talunkulon Village residents who form camps or groups. In addition, the fanaticism of support also hinders village development. 3) Viewed from the perspective of siyasah fiqh, fanaticism of support which has implications for community harmony after the 2019 village head election is not in accordance with the basic principles of harmony in Islam. Fanaticism that has an impact on community harmony is included in the Ashabiyah conce.

## الملخص

هيرلمبع أيكاهاديويجيا، ١٢١٠٣١٧٣٠٦٦، تداعيات التعصب لدعم الانسجام المجتمعي بعد انتخابات رئيس القرية في ٢٠١٩ انطلاقا من فقه سياسا ( دراسة حالة لقرية تالونكولون، مقاطعه باندونغ، ريجنسي تولونغاونغ)، قسم القانون الدستوري، الجامعة الاسلامية الحكومية تولونغاونغ، ٢٠٢١، المشرفة الدكتورة نور الفضيلة، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: دعم التعصب ، الانسجام المجتمعي ، انتخاب رئيس القرية

كان الدافع وراء هذا البحث هو تعصب الدعم بعد انتخابات رئيس القرية لعام 2019 والتي أثرت على انسجام مجتمع قرية تالونكولون. في الواقع ، يؤكد القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى أن المجتمعات القروية ملزمة بالحفاظ على وحدة المجتمع ووحدته وتناغمه.

صاغ المشاكل في هذه الدراسة هي 1: كيف هو التعصب الداعم لانتخابات رؤساء القرية لعام 2019 في قرية تالونكولون ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاونغ ريجنسي؟ 2) ما هي الآثار المترتبة على التعصب لدعم الانسجام المجتمعي بعد انتخابات رئيس القرية لعام 2019 في قرية تالونكولون ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاونغ ريجنسي؟ 3) ما هو تعصب الدعم الذي له تداعيات على الانسجام المجتمعي بعد انتخابات رئيس القرية لعام 2019 في قرية تالونكولون ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاونغ ريجنسي من منظور سياسة الفقه؟ أهداف هذه الدراسة هي 1: وصف التعصب الداعم لانتخابات رؤساء القرية لعام 2019 في قرية تالونكولون ، مقاطعة باندونغ ، مقاطعة تولونغاونغ 2. لوصف الآثار المترتبة على التعصب لدعم مرشح رئيس القرية لعام 2019 الذي حدث في قرية تالونكولون ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاونغ ريجنسي 3. لتحليل تعصب الدعم الذي له تداعيات على الانسجام المجتمعي بعد انتخابات رئيس القرية لعام 2019 في قرية تالونكولون ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاونغ ريجنسي من منظور سياسة الفقه.

أسلوب البحث المتبع أسلوب نوعي ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المراقبة والمقابلات والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات عرض البيانات وتقليل البيانات واستخلاص النتائج. يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

أظهرت النتائج ما يلي 1: تسبب التعصب في الدعم بعد انتخابات رئيس قرية تالونكولون 2019 في العديد من النزاعات التي أثرت على الانسجام المجتمعي 2. يتضح أثر التعصب الداعم للوائح المجتمعي بعد انتخابات رئيس القرية لعام 2019 في قرية تالونكولون من خلال وجود سكان قرية تالونكولون الذين يشكلون مخيمات أو مجموعات. بالإضافة إلى ذلك ، أدى تعصب الدعم أيضًا إلى إعاقه تنمية القرية 3. من منظور فقه السياسة ، فإن تعصب الدعم الذي له انعكاسات على الانسجام المجتمعي بعد انتخابات رئيس القرية لعام 2019 لا يتماشى مع المبادئ الأساسية للانسجام في الإسلام. يتم تضمين التعصب الذي له تأثير على الانسجام المجتمعي في مفهوم العشبية.